

# Andreas Johren (DIE LINKE)

- Einführung eines Tempolimits auf Autobahnen von 130 km/h.
- Generelle Einführung Tempo 30 im Innenstadtbereich, bzw. die Vereinfachung der Einführung durch die jeweilige Kommune
- Generelle Pflicht zur Nachrüstung von Abbiegeassistenten in Fahrzeugen ab 3,5 Tonnen (Eine Förderung durch den Bund ist m. E. entbehrlich)
- Schnellerer Ausbau des Radschnellwege-„Netzes“
- Weiterer Ausbau des ÖPNV mit zusätzlichen Sicherheitsaspekten (z. B. zusätzliche Notrufe in Bahnen oder bessere Bahnsteigsicherungen)
- Entwicklung eines Sicherheitskonzeptes für E-Scooter